

Se suman trabajadores del turismo al combate de la Covid-19 en Cuba



Ciego de Ávila, Cuba, 22 abr (RHC) Trabajadores del destino turístico Jardines del Rey reciben instrucciones sobre bioseguridad para apoyar los servicios del hospital Roberto Rodríguez de Morón en Ciego de Ávila en el enfrentamiento a la Covid-19.

Agrupados en la brigada Elpidio Sosa, los laborantes pertenecen a los grupos hoteleros Gran Caribe, Cubanacán y Gaviota, así como a la Marina Marlin, de Cayo Guillermo y a la Sucursal Transtur de Cayo Coco, según expresó en su cuenta de Facebook, la delegada del Ministerio del Turismo en ese territorio, Iyolexis Correa.

Señaló que con el precepto Preparados para vencer, los trabajadores del sector, cumpliendo las medidas de seguridad y protección, apoyarán al personal de la salud en diferentes labores en la institución sanitaria, la cual acogerá a los enfermos con el nuevo virus SARS-CoV- 2 de la provincia.

Asimismo, otro grupo de laborantes y directivos de la región turística asumen el mantenimiento y cuidado de los hoteles en los cayos Coco y Guillermo, mientras cumplen con las medidas de protección y el distanciamiento social.

Al respecto Correa apuntó, que la prevención y el control sanitario están presentes en cada instalación de la cayería, de acuerdo al programa trazado por el Ministerio de Salud Pública, ante la situación epidemiológica existente en el país.

Precisó que para la protección de los obreros y sus familias, realizan la vigilancia de síntomas, la obligatoriedad del lavado de manos y el empleo de nasobucos, así como la separación de mesas en comedores obreros, y el pesquisaje en la entrada y salida del destino.

Los equipos de mantenimiento de los hoteles continúan sus labores cotidianas, para preservar las instalaciones, y alistarlas con vistas a recibir a los visitantes cuando el país retome la actividad turística, explicó.

Además, priorizan el resguardo de los bienes inmuebles y protegen los recursos naturales, como las playas, las dunas, la flora y la fauna, a la vez que controlan las plagas, apuntó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/220545-se-suman-trabajadores-del-turismo-al-combate-de-la-covid-19-en-cuba>



Radio Habana Cuba